



Salah satu kelompok peserta Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) melintasi ribuan penonton yang memenuhi Jalan Margo Utomo, Yogyakarta, Senin (7/10/2024) malam.

WJNC #9 ANGKAT GATOTKACA WIRAJAYA HUT Kota Semangat Memajukan Yogya

YOGYA (KR) - Puncak peringatan HUT ke-268 Kota Yogya berupa gelaran Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #9, Senin (7/10), berlangsung meriah dan penuh semarak. Momentum ulang tahun kota itu diharapkan menjadi semangat dalam memajukan Yogya dalam berbagai hal.

Seperti tahun-tahun sebelumnya, gelaran WJNC, menjadi salah satu event yang ditunggu-tunggu masyarakat maupun wisatawan. Gelaran kali ini dikemas berbeda. Atraksi sudah dimulai sejak sore hari dengan penampilan delegasi dari luar daerah. Antara lain kontingen Medan, Kalimantan Timur, Bandung, Ponorogo dan Sulawesi yang menampilkan atraksi budaya masing-masing. Selanjutnya acara inti pada malam hari dengan penampilan tokoh pewayangan dari 14 kemantren yang ada di Kota Yogya.

Mengangkat tema 'Gatotkaca Wirajaya', WJNC #9 mengisahkan tokoh Gatotkaca yang penuh keteladanan dengan nilai-nilai kesetiaan, keberanian dan semangat kesatria mengabdikan untuk negaranya. Kisah Gatotkaca ditampilkan mulai dari lahir hingga kematiannya di Kurusetra saat perang Baratayudha melalui atraksi dari tiap kemantren. Di antaranya Kemantren Tegalarjo dengan tokoh wayang Jabang Tetuka, Kala Pradona, Bathara Narada dan Arimbi. Kemantren Umbulharjo menampilkan Brajamusti, Brajadenta dan Angkawijaya. Kemantren Wirobrajan dengan tokoh Utari, Siti Sundari, Abimanyu serta Kemantren Jetis menampilkan Raden Sutejo dan Kresna.

Ribuan masyarakat memadati sepanjang arena yang dilalui mulai dari Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan Margo Utomo. Sementara WJNC dipusatkan di kawasan Tugu Yogya dengan penampilan atraksi dari setiap kontingen.

Acara WJNC memang tak pernah bisa dilepaskan dari tiga ruas utama yakni Jalan Pangeran Diponegoro, kawasan Tugu dan Jalan Margo Utomo

* Bersambung hal 7 kol 1

HUT Kota

seiring event itu yang masuk dalam Top 10 Karisma Event Nusantara Kemenparekraf. Begitu pula keterlibatan kontingen dari luar daerah.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengungkapkan, peringatan

HUT ke-268 Kota Yogya ini merupakan milik seluruh masyarakat. Maknanya harus meresap dan mengimplementasikan tema tahun ini yakni *Rikat Rakit Raket*.

Ia berharap, seluruh elemen masyarakat mulai dari Forum Komunikasi

Sambungan hal 1

Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Yogya, perangkat daerah di Pemkot, mantri pamong praja, lurah dan masyarakat dapat menjadi bagian dari peringatan HUT ke-268 Kota Yogya kali ini.

(Dhi/Sal)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005